



学校だより

石薬師 (いしやくし)

鈴鹿市立石薬師小学校 令和5年1月11日 第21号

TEL 374-1028 FAX 374-1057

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/sp/esishiyakushi>

HPでもご覧になれます

あけましておめでとうございます
今年もよろしくお祈いします



令和5年が明けました。明けましておめでとうございます。今年もよろしくお祈いいたします。

寒波が日本列島を覆い、寒い冬休みでした。新型コロナウイルスに対応しつつも世の中全体が以前のような活気が戻ってきたとの情報も流れていました。今年の冬休みはお出かけをして楽しんだというご家庭もあったのではないのでしょうか。

しかし、現在、第8波の感染流行の真ただ中であり、今年も新型コロナウイルス感染症対策に気を抜くことはできませんが、希望を持って令和5年を歩みたいものです。

1月10日(火)に子どもたちは元気に登校してきました。子どもたちの明るい顔を見るとうれしくなりました。3学期の始業式もリモートで行いました。寒い体育館で子どもたちの体調や時間的な効率を考えると式の内容によってはリモートも良いと思われれます。

今年度も後3か月です。1年の総まとめの学期としてしっかりと学習や運動に励んでほしいと思います。今後ご家庭と学校で手を携えながら子どもたちの成長を後押ししたいと思いますので、どうぞご理解ご協力をよろしくお祈いします。

引き続き感染対策の徹底をお願いします

With コロナの時代になりましたが、感染症対策をしっかりと学校生活を送らせていきたいと思ひます。ご家庭でも引き続きご協力をお祈いします。

- ・距離が取れない時はマスク着用、手洗いを徹底し、換気を行い環境を整えます。
- ・発熱や風邪症状がある場合は登校を控えてください。また、登校後、発熱等体調が悪化した場合は帰宅となります。
- ・児童が濃厚接触者になったり、PCR検査を受けたりした場合はご連絡ください。

赤い羽根共同募金「ドラえもん募金」にご協力ありがとうございました

ふれあい委員会が取り組んだ赤い羽根共同募金にご協力いただきありがとうございました。2学期の12月23日、終業式の前に校長室でふれあい委員の代表児童が社会福祉協議会の人に手渡しました。その様子を全学級にリモートで中継しました。

石薬師小学校のみんなに協力いただいた募金は

合計 18,838 円でした。

この共同募金は、地域福祉サービスの充実や福祉協力校や各種団体への助成、児童公園の遊具や民間福祉施設の整備等様々な地域福祉活動に使われれます。

やさしい気持ちがいっぱいつまった募金が大切に使われるのはうれしいことです。



